

## CULTURA | Literatura

### El poeta cordobés Manuel Sanchíz, protagonista de una nueva edición del Aula de literatura

Sanchíz presentó a los asistentes su último trabajo, *Los violines del viento*”, una selección de poemas dedicados a distintas ciudades españolas

**Laura Serrano Sánchez**

Martes 24 de enero de 2012 - 01:46



El centro cultural Adolfo Lozano Sidro acogió el pasado viernes una nueva edición del aula de literatura, que recibió la visita del poeta cordobés, Manuel Sanchiz Salmoral. Durante el transcurso del acto el autor, presentó a los asistentes su último trabajo, titulado “Los violines del viento”, que como él mismo explicó se trata de una recopilación de poemas dedicado a distintos lugares y ciudades españolas.

La poesía de Manuel Sanchíz se puede catalogar como surrealista, pero asequible,

asimismo se define el autor, aunque matiza que a pesar de las metáforas y las figuras, el lector comprende perfectamente el significado de su obra.

En cuanto a la situación de la poesía actual, Manuel Sanchíz, reconoce que sigue siendo un género para una minoría, aunque destaca la labor tan importante que se está realizando en Córdoba a favor de la poesía, sacándola de sitios cerrados para hacerla llegar a todo el público.

De esta manera, con la lectura poética a cargo de Manuel Sanchíz, concluía una nueva edición del aula de literatura por la que han pasado ya, a lo largo de los últimos meses, importantes escritores a nivel provincial y nacional.